

EDUCACIÓN

El Gobierno prevé que en 2011 esté configurado el "mapa" español de los Campus de Excelencia Internacional

Directorio Campus de Excelencia Internacional Educación Universidades públicas Innovación

Deja tu comentario

Imprimir Enviar

COMPARTE ESTA NOTICIA

tweet enviar
mear tuenti

MADRID, 18 Oct. (EUROPA PRESS) -

Los ministerios de Educación y Ciencia e Innovación prevén que en 2011 esté configurado el "mapa" de los Campus de Excelencia Internacional (CEI) españoles, cuya segunda edición se celebra este martes en Madrid con la presentación de 22 proyectos, 14 de los cuales han sido preseleccionados el pasado mes de julio y otros ocho son planes de 2009 que no llegaron a obtener la calificación CEI.

Así lo ha explicado el secretario general de Universidades, Marius Rubiralta, que también ha indicado que el próximo jueves 21 de octubre la Comisión Internacional Evaluadora de este programa dictaminará los proyectos ganadores de esta edición de 2010.

"Cada país va a tener un número parecido de Campus de Excelencia Internacional", ha señalado Rubiralta, para explicar que el próximo año será, previsiblemente, el último para presentar programas de agregación de instituciones universitarias y de investigación porque "se configurará el dibujo del mapa final de CEI". No obstante, ha añadido que ese dibujo estará "abierto" a la mejora de algún proyecto y que en 2015 se evaluarán todos los campus.

Según ha afirmado Rubiralta, esta iniciativa gira entorno a la excelencia académica, la excelencia universitaria institucional relacionada con la gobernanza y las iniciativas de los gobiernos autonómicos "para promover la agregación de instituciones, agentes y actores relacionados con el triángulo del conocimiento".

El secretario general de Universidades ha indicado que se busca "de forma explícita" la participación de todos los agentes y la comunidad universitaria para alcanzar la excelencia en un horizonte temporal de al menos cinco años. Asimismo, ha indicado que este programa, para el que el Gobierno ha invertido más de 540 millones, desde que se puso en marcha en 2008, "es un revulsivo para el cambio del modelo productivo basado en el conocimiento".

75 MILLONES DE EUROS

Para esta segunda fase de la convocatoria, el Ministerio de Educación dispone de 75 millones de euros en préstamos. A la primera fase, se han destinado 15,5 millones de euros en subvenciones a fondo perdido, principalmente para el Subprograma de Fortalecimiento, es decir, para el afianzamiento de agregaciones estratégicas, incentivación del talento o mejora de las instalaciones y residencias universitarias, entre otras iniciativas.

El Ministerio de Ciencia e Innovación, al igual que el año pasado, participa en esta iniciativa con un presupuesto de 100 millones de euros. Además, a esta convocatoria se han sumado los departamentos ministeriales de Vivienda e Igualdad, cuya financiación estará en función del importe de las solicitudes presentadas.

Así, a lo largo de este martes, se van a presentar 22 proyectos, entre los que se encuentran seis de Cataluña: 'Health Universitat de Barcelona Campus (HUBc)', 'Campus Energía UC: Energía para la Excelencia' de la Universidad Politécnica de Cataluña, 'Campus UPF-Icària Internacional' de la Universidad Pompeu Fabra, 'ARISTOS Campus Mundus 2015' Universidad Ramón Llul y el 'Campus de Excelencia Internacional Catalunya Sud' de la Rovira y Virgili de Tarragona).

Andalucía va a presentar tres proyectos: 'Campus BioTic Granada', de la Universidad de Granada, 'Andalucía TECH' de la Universidad de Sevilla, 'CEI CamBio en Medio Ambiente, Biodiversidad y Cambio Global' de la Universidad Pablo Olavide de Sevilla; Galicia, dos ('Campus Vida', de Universidad de Santiago de Compostela' y 'Campus do Mar knowledge in depth' de la Universidad de Vigo).

También se darán a conocer dos de País Vasco ('EUSKAMPUS. Una Universidad, un País, un Campus' de la Universidad del País

Sevilla ofrecido por



SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado

A LA ÚLTIMA EN CHANCE



DEPORTES



EL TOUR 2011 SE PRESENTA SIN CONTADOR

Más Noticias Más Leídas

- IULV-CA exige a la Junta que reponga "de inmediato" el transporte escolar gratuito en los colegios rurales
- Agricultura promueve un proyecto europeo para identificar los nuevos modelos de empleo en las zonas rurales
- Junta apoya la internacionalización de empresas andaluzas de la industria auxiliar de la agricultura en Túnez
- Cancelados ocho vuelos en aeropuertos andaluces por la huelga en Francia
- Cerca de 80 millones para el sistema de gestión del tráfico del AVE Sevilla-Cádiz
- Una correcta cirugía bariátrica permite "sacar" de la obesidad mórbida a más de un 80% de estos pacientes, según experto
- Un guardia civil libre de servicio detiene a un hombre que huía de la tienda tras robar un